

## Das neue Fahrrad

Geschrieben von: Matthäus J. Seidel

Samstag, 08. Mai 2010 um 18:55 Uhr - Aktualisiert Samstag, 15. Mai 2010 um 10:45 Uhr

---

Vor Kurzem habe ich mir ein neues Fahrrad gekauft.

Es ist ein Trekkingrad mit Komplettausstattung, vom Licht (mit Nebendynamo) über Kotflügel ist alles dabei.

{becssg}CSS-Gallery/Fahrrad{/becssg}

Brandneu ist es aber nicht mehr, ich bin schon 200 Kilometer damit gefahren.

Vor ein paar Wochen habe ich es in einem Fahrradgeschäft in Tulln gekauft.

Wenn das Wetter in letzter Zeit besser gewesen wäre, wäre ich noch mehr damit gefahren.

Nächste Woche wird das erste Service fällig.